

LOKALES



Die Sonne lacht beim Umzug am Rosensonntag

Bad Frankenhausen. Das Wetter war den Jecken hold: Bei sonnigen 6 Grad Celsius, die sich in der Sonne anfühlten wie 19 Grad und die Ersten schon zu kurzen Ärmeln verleiteten, setzte sich am Sonntagnachmittag in Bad Frankenhausen der große Rosenmontagsumzug in Bewegung. Angeführt vom Karnevalsverein FKK „Wipperveilchen“ mit seinem Präsidenten Steffen Lobodasch reiheten sich wieder zahlreiche Vereine der Stadt, soziale Einrichtungen, Kindergärten, befreundete Familien und Privatpersonen als Fußvolk und mit geschmückten Wagen ein, machten Stimmung und verteilten reichlich „Kamelle“ und andere süße Sachen an das närrische Volk, das wieder zu Hunderten teilweise bunt kostümiert und gut gelaunt die Strecke säumte.